



# 高屋中学校だより

<校訓> 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 5月号  
(第2号)

令和3年 5月18日

## 1年生も加わり 部活動がスタート!



4月26日(月)に、部活動一斉ミーティングが行われ、この日から1年生も正式に入部して部活動がスタートしました。1年生は、この日までに見学や体験をして、真剣に入部する部活動を選んできました。それぞれの部も1年生の加入で人数も増え、より活気が出てきました。後輩に分かりやすく教えようとしている先輩と、それに応えようと真剣に取り組む1年生の姿がいろいろなところで見られました。

備南西地区総体まで約1ヶ月です。新型コロナウイルス感染症の影響で、練習時間や練習試合などの制限はありますが、内容を充実させ、今できることに一生懸命に取り組み、力を付けてほしいと思います。

## 授業参観 ありがとうございます

4月30日(金)に、授業参観・学級懇談・PTA総会・部活動懇談を行いました。盛りだくさんの日程でしたが、ご多用の中、多くの保護者の方が出席してくださり、ありがとうございました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で開催することはできませんでした。今年度は、時間を区切って授業参観していただいたり、各学級とリモートをつないでの総会を行ったりと、工夫をして開催しました。これからも学校行事やPTA活動を通して、学校と保護者の皆様とが連携を密にして、生徒たちの健やかな成長を目指していけたらと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 絆を深めた経ヶ丸野外研修



1年生は、当初予定していた福山市自然研修センターでの宿泊研修が、新型コロナウイルス感染症の拡大で中止となり、それに代わる仲間づくりのための研修として、5月14日(金)に経ヶ丸へ行きました。



山頂の野外活動施設まで、班別でポイントごとにキーワードを集めていくウォークラリーをしながら登っていきました。山道も仲間と協力し合いながら楽しく登ることができました。ゴールでは、「一致団結〜!」と班員みんなで息を合わせ大きな声で答えを叫びました。グリーンパークでは、お弁当を食べて、広場でレクリエーションを楽しみました。帰りも習った英単語「umbrella」につながるキーワードを集めながら下りてきました。

一日だけの活動となりましたが、協力したり助け合ったりしたことで、友達との絆をさらに深めることができたのではないかと思います。

## 新体力テスト めざせ好記録!

どの学年も、保健体育の時間に新体力テストに取り組んでいます。反復横跳び等8種目で記録を計測し、自分の体力の現状を知るとともに体力づくりへの関心を高める目的で行っています。より良い記録を出そうと、何度もチャレンジする生徒の姿が多く見られました。この結果をもとに積極的に体力づくりに取り組んでくれることを期待します。

